

Mitteilung

für den Beirat für Behindertenfragen am 28.09.2016

Thema:

Blindentaugliche Adventskalender

Mitteilung:

Auf die folgende Information wird hingewiesen:

Wir freuen uns, Ihnen auch in diesem Jahr unseren Adventskalender für nichtsehende und stark sehbehinderte Mitmenschen für die Adventszeit 2016 anbieten zu können.

Wie Sie aus den Vorjahren wissen, müssen wir rechtzeitig die Produktionsmenge planen. Deshalb möchten wir freundlichst fragen, ob Sie einen oder mehrere Adventskalender für die kommende Adventszeit bestellen möchten.

Die Türchen des blindentauglichen Adventskalenders sind nach wie vor mit Braille-geprägten und übergroß gedruckten Ziffern für Menschen mit stark eingeschränkter Sehstärke versehen. Dahinter verstecken sich 24 feine Schokoladenteile mit einem Gesamtgewicht von 75g.

Am Vorjahrespreis des Adventskalenders ändert sich in diesem Jahr nichts, sodass wir ihn weiterhin subventioniert sehr günstig für **8,25 Euro inklusive Mehrwertsteuer** anbieten können. Hinzu kommen Versandkosten in Höhe von 3,90 Euro für 1 Kalender oder 6,99 Euro für eine Bestellmenge von 2 bis 25 Kalendern für einen Versand innerhalb Deutschlands. Bei Bestellungen von mehr als 25 Kalendern wenden Sie sich bitte an uns. Da wir sichergehen wollen, dass kein Kalender unterwegs verloren geht, verschicken wir versicherte Päckchen mit dem Hermes Paketversand bzw. per DHL Paket.

Auch in diesem Jahr gilt wieder die Vorkassenregelung. Sobald Sie Ihre Kalender unter

kampmann-vertrieb2@online.de bestellt haben, schicken wir Ihnen per E-Mail eine Rechnung mit der Bankverbindung. Nach Zahlungseingang gilt die Bestellung als verbindlich.

Allerletzter Bestelltermin ist der 30. September 2016 - wir bitten aber um eine möglichst frühzeitige Bestellung. Dadurch können wir rechtzeitig die Produktionsmenge planen und sicherstellen, dass die Adventskalender auch pünktlich bei Ihnen ankommen.

Wir würden uns freuen, wenn alle Betroffenen, Verbände, Schulen und Organisationen dieses tolle Angebot weiterempfehlen würden, sodass möglichst viele nichtsehende Menschen in der Adventszeit Spaß und Freude an den Braille-Schoko-Adventskalendern haben können.

Mit besten Grüßen

Jürgen Kampmann und Team